

## レオパートナーズ倶楽部 活動状況

日付	人数	活動内容
4月18日		【『NHK NEWS WEB (ネットのみ)』で「会社への批判は迷惑だ」レオバレスオーナーたちのシレンマ】 と題して、当会会員のオーナーが取材をうけインタビューに答えました！
6月28日		株主総会にて設立メンバー質疑「株価毀損につながる活動を行うクレーム集団への対応について」「会社方針について」
7月1日	16人	<b>レオバレスオーナーズ倶楽部を発足、ホームページを公開致しました。</b>
7月5日		5～8日、グアム島でのゴルフコンペでもレオバレスオーナーズ倶楽部の立ち上げを発表。
7月6日		レオバレス21大阪支店にてレオバレスオーナーズ倶楽部として国内初のオーナー説明会参加。
7月10日	17人	入会者 第一号
7月14日		神奈川県にてレオバレスオーナーズ倶楽部として神奈川県地区初のオーナー説明会参加。
7月15日		レオバレス21本社にてレオバレスオーナーズ倶楽部として東京初のオーナー説明会参加。
7月20日		大阪にて第1回発起人役員総会開催。
7月21日	26人	10人の新規加入者
7月28日		L Pオーナー会に脱会者の写真をホームページやパンフに継続使用していることに抗議。内容証明送付。
8月1日	37人	10人の新規加入者。スタートの16人に合わせて36人。
8月18日	65人	<b>オーナーYouTuber ZaimaR (ザイマル)Zaimax(ザイマックス) 入会。オーナーのリアルな声・施工不備問題の工事状況の紹介等</b>
8月22日		日本経済新聞社の取材。東京でレオバレス21のオーナーへの対応や施工不備に対する真摯な対応等レオバレスの状況をお伝えしました。
8月28日	80人	<b>オーナーブロッガー ケチ子さん「アパート大家ケチ子の暮らしとお金」入会。レオバレスの活用方法・施工不備に関わる報道に客観的目線で意見をつづる。</b>
9月初旬		L Pオーナー会脱会者の写真をホームページから削除。
9月21日		日本経済新聞社の取材。大阪で当会会員で元L Pオーナー会会員への質問や退会の動機を質問されました。
9月24日	109人	S M B C日興証券(ロンドン支店)より依頼、当会事務局にレオバレス21大株主面談。 偏向報道への疑問や真相、またクレーム団体の活動を説明。レオバレス21へのサポートを約束。
10月中旬	120名	<b>レオバレス21オーナー持株会の発起人7名より本会の活動について目的・方針について賛同を表明頂きました。</b>
10月27日		関西地区にて加入者による初会合を開催し会の理念「レオバレスとオーナーは共に歩む運命共同体。お互いの共存共栄を図る」を確認しました
11月1日		<b>名称変更 レオバレスオーナーズ倶楽部→レオパートナーズ倶楽部へ</b>
11月18日		クラスエル幹事会(中四国・九州地区)が開催され当会役員も参加し幹事さん皆さんから当会への活発なご意見や賛同のお気持ち頂きました。
11月19日	150名	レオパートナーズ倶楽部発足4ヶ月を超え会員数が157名となり150名を超えました！ 我々の理念や考え方が理解を得られていると実感しています。
11月21日		クラスエル幹事会(関東地区)が開催され当会役員も参加し幹事さん皆さんに力強い言葉を沢山頂きました。 会終了後今後のレオバレスへの支援について意見交換を行いました！
12月27日		会発足後、7月から12月にかけて開催されたレオバレス21主催のオーナー会にそれぞれの地域で参加。又、幹事会にも参加しオーナーさんはもちろんレオバレスの役員さんや社員の皆さんに当会の目的や理念もご紹介させて頂きました。
1月6日	200名	<b>会発足後半年が経過したところで、200名の入会者となりました。 レオバレスへの支援を行い社員さんとの関係をより良好にしレオバレスの未来のため活動したいと思えます。</b>
1月28日		大阪でABC(朝日放送)の記者と懇談しました。マスコは物件の前で悲壮感漂うオーナーのインタビューを撮影したい様子でしたが、当会はレオバレスを信頼し共に歩んでいる為、クレーム集団のようなことにはなりませんと取材の申し出をお断りしました。
2月1日		会員の皆さんへ臨時株主総会への当会の方針として、お願いのお手紙を送りました。レオバレスの安定した経営は我々善良なオーナーにとって資産を守る最善の方策です。レオバレスの安定のため会社提案に賛同のお願いです。
2月14日		レオバレス21本社にて経営層に対し、レオパートナーズ倶楽部の設立と活動方針を報告しました。レオバレスが存続してこそオーナーであり、健全なオーナーあつてのレオバレスである。レオバレスとオーナーは共に歩む運命共同体。と言う基本理念を共有し方向性の確認を行いました。又、臨時株主総会に向けてミーティングを行い会としての考え方もお伝えしました。
2月18日		オーナー持株会理事長様及び発起人様とレオバレス21の経営層を交え、意見交換を行いました。 臨時株主総会では元よりレオバレス21を全面的に支持しオーナーとして共に発展できるような意見を共有しました。
2月27日		臨時株主総会に株主でもある当会会員が参加し発言も行いレオバレスへの支持を表明し会社に対してはオーナーとしての考えを述べました。1号議案(会社提案)可決 2号議案(株主提案)否決となり、当会の主張は株主と同じであり株主にも認められたと嬉しく思います。 当会はレオバレス21オーナー持株会とも意思疎通を行い正當目つ独立したオーナー会として今後も会社に対して全面的な支持を表明しますが定期的に会合を持ちオーナーとしてしっかり会社側とミーティングを重ねて共存共栄を基本理念として活動しております。 宮尾社長からもお話し頂きましたが、オーナーあつてのレオバレス・レオバレスあつてのオーナーであることを強く意識してまいります。

2020年3月29日 東日本地区(東京) 2020年4月中旬(大阪)にて懇親会を開催します。  
活動報告や入会者による意見交換会を予定しています。